



2019年11月号 Happy通信

足元でサクサクと音を鳴らす落ち葉や木枯らしの寒さに、冬の訪れを感じるこの頃…一段と日が暮れるのが早くなるので帰り道も気をつけましょう。

それでは、今月も教室のトピックスをたくさんお届けします。ご覧ください♪



10月のトレーニングの振り返り

- 10月1日～ 読む・書く 作文
- 10月7日～ 聞く・話す 指示の聞き取り
- 10月14日～ 身辺自立 服装
- 10月21日～ 読む・書く 説明の読み取り
- 10月28日～ 対人関係 友だちづくり

10月2日 SST「ハロウィン作文」

ハロウィンのモンスターをテーマに作文をつくりました。体の特徴や苦手なものを考えたり、語尾を工夫したりして自分が選んだモンスターを答えにした問題を作ることができました。モンスターになりきって作文を書き、発表をすることができました。

10月9日 SST「3ヒント1クエッショն」

3つのヒントを聞いた後に1つだけ質問をしてどれが正解か当てるゲームをしました。グループで「○○がないからこれはちがうね」と話し合ったり、違うものには×をつけたり協力して答えを導き出すことができました。自分で問題を考えるときには、好きなキャラクターや果物などそれぞれが好きなものを描き、ヒントを考えることができました。

10月16日 SST「おでかけの服を作ろう」

『電車に乗って動物園に行くときの服』というテーマで、自分が着たい服をデザインしました。好きなキャラクターを描いたり、マスキングテープで装飾したりしてオリジナルの服を完成させることができました。

10月25日 SST「避難訓練」

「おさない」「かけない」「しゃべらない」「もどらない」「なかなかない」の約束を確認してから、練習しました。机の下に隠れる時は机の脚をもってしゃべらずに行動していました。また、防災バッグの中身についても考えました。「非常食」「懐中電灯」など、いれるとよいものとの理由を考え、話し合うことが出来ました。最後に実際に教室に置いている非常用袋を見ました。「非常食入ってる！」と自分の考えたものが入っていて笑顔がみえました。ヘルメットを被る練習の様子です。→

教室からのお知らせ

- ①区役所の窓口封筒に掲載されました。
中野区の窓口封筒に中野教室と、「ハッピーテラス キッズ」「d-career」が掲載されました。



- ②指導員の退職のお知らせ
中野教室で指導員をしていた、八木幸子が先月で退職いたしました。

10月のイベントの様子

10/14 東武博物館へ行こう

墨田区にある東武博物館へお出かけしました。実際の電車やバスの車両に乗ったり、シミュレーターを経験したりしました。電車の座席に座って「ふかふかしてる」と嬉しそうな様子も見られました。グループごとに回る順番を決めて、譲り合いながら好きな場所を回ることができました。



10/22 ハロウィンパーティをしよう

雨が降り、公園へお出かけができなかったため、教室でハロウィンに関する工作や遊びを行いました。はじめは画用紙と封筒を使って被り物を作りました。好きなキャラクターや恐竜など、様々な工作をしました。次はレクリエーションをしました。変装をしてだれがいないか当てるゲームや、宝探しをしました。最後は



グループで話し合って、お菓子を買う計画を立て、買い物に出かけました。役割を分担し、協力して活動できました。食べる時も、なるべく同じ量になるようと考えながら分けられました。

10/27 かぼちゃクッキー&バースデー

かぼちゃを使ったクッキー作りをしました。材料をグループで協力して混ぜてから、自分の好きな形に成型しました。サクサクになるように薄くしたり、動物の形やハートや星のマークを作ったりしていました。焼いた後はホイップクリームやチョコペンでデコレーションをしました。「ケーキみたいでおいしい」と笑顔が見られました。

